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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DELIBERATIVO DA ASSOCIAÇÃO DE PESSOAL 

DA CAIXA ECONÔMICA FEDERAL DE SÃO PAULO REALIZADA EM 23 MAI 2014 

  

Pauta: 

1. Eleição da mesa diretora do Conselho 

2. Balanço de Atividades 01.04.2013 a 31.03.2014 

3. Balanço Patrimonial 01.04.2013 a 31.03.2014 

4. Renovação das contas garantidas 

5. Alteração de endereço da nova sede administrativa – Rua 24 de Maio 

6. Venda do imóvel da antiga sede administrativa – Rua Barão de Itapetininga 

7. Ratificação da venda da sub-sede de Araraquara, aprovada em Assembleia Geral    

    Extraordinária no mês de agosto de 2002 

8. Congresso Estadual 

9. CONECEF 

 

Eleição da mesa diretora do Conselho 

Dando início à Reunião do Conselho Deliberativo da APCEF/SP, com a presença de 23 

membros aptos a votar, o Presidente da Associação, Kardec de Jesus Bezerra, conclamou aos 

participantes que fosse escolhida a mesa diretora para o triênio 2014 a 2017. O Conselheiro 

Sérgio Soares da Costa sugeriu que fosse aclamada a Chapa 1 formada por Ivan Furtado 

(Presidente), Antonio de Pádua Fumagalli (Vice-Presidente) e Jair Marciéri Pimpinato 

(Secretário). 

 

O Conselheiro Valtair Aparecido Rosaboni ponderou que devido à existência de três correntes 

fosse feita uma composição com a indicação de um membro de cada chapa. Mediante votação, a 

tese de eleição por chapa foi vencedora (15 votos prós e 8 contra). Não havendo formação de 

outra chapa, não houve disputa, sendo aclamada a Chapa 1. Em seguida procedeu-se à 

apresentação dos Membros da Diretoria e do Conselho Deliberativo da APCEFSP. Na 

sequência, foi proposta a votação da Ata da Assembleia anterior realizada em 29 NOV 2013, 

sendo aprovada com 15 votos a favor e 8 abstenções. 

 

Balanço de Atividades e Balanço Patrimonial 

Dando prosseguimento à reunião foi apresentado o Balanço de Atividades e o Balanço 

Patrimonial do período 01 ABR 2013 a 31 MAR 2014 através de vídeo concomitante com as 

pertinentes explicações feitas pela Sra. Vanice (Gerente Administrativa), sendo aprovados por 

15 votos a favor, 7 abstenções e 1 ausência. 

 

Renovação das contas garantidas 

Com referência à renovação das contas garantidas, houve aprovação por parte de 16 

Conselheiros, havendo 6 abstenções e 1 ausência. 

 

Imóveis: 
Os seguintes itens: Alteração do endereço da nova sede administrativa (Rua 24 de Maio), venda 

do imóvel da antiga sede administrativa (Rua Barão de Itapetininga) e ratificação da venda da 

sub-sede de Araraquara (aprovada anteriormente em Assembleia Geral Extraordinária realizada 

em AGO 2002) foram aprovados por 21 votos a favor, 1 abstenção e 1 ausência. 
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Solicitando a palavra, o Sr. Presidente da APCEFSP Kardec de Jesus Bezerra em nome da 

Associação lamentou profundamente o falecimento da companheira Mac Laine Torres (dirigente 

da Contraf-CUT) ocorrido em 20.5.2014 pedindo a todos uma salva de palmas em sua 

homenagem. 

 

Informes Gerais  

O Conselheiro Marcos Vinicius Ramalho informou que o sistema SISAG apresenta constantes 

falhas, causando prejuízo aos Caixas. Disse também que na região de Suzano, devido à 

antecipação em uma hora na abertura das Agências, o serviço interno acaba sendo prejudicado, 

extrapolando a jornada de trabalho além das duas horas extraordinárias. Sugeriu também que 

seja fortalecida a campanha contra a dispensa imotivada de empregados durante estágio 

probatório. 

 

Com referência ao estágio probatório dos empregados recém concursados, os Conselheiros 

Edjalma Bugiato, Sérgio Soares da Costa, Rafaela Garcia Ramos e Nelson Neurelis Dugo 

enfatizaram a necessidade de se divulgar através do jornal APCEF Movimento, por ocasião da 

Integração e também seja pautado no CONECEF, o direito a nova avaliação em outra Unidade. 

O assessor da APCEF/SP Marcos de Castro, a respeito dos problemas apresentados no prédio do 

Brás, informou serem motivos de notificação e autuação pela Auditoria Fiscal do Trabalho 

devendo ocorrer brevemente nova vistoria nas instalações. 

 

Moções: 
Não havendo mais informes, foi solicitada a apresentação das moções sendo registrada moção 

de repúdio elaborada pelo Conselheiro Marcos Paulo Cavalcanti de Sousa em virtude de a Caixa 

não ter aberto concurso para o cargo de Engenheiro de Segurança no Trabalho nas Gipes São 

Paulo, Campinas e Bauru. 

 

Congresso Estadual e CONECEF 

Marcos de Castro, assessor da APCEFSP informou que nossa base estadual compreende duas 

Federações - Campinas e MS (assembleia realizada em 17.05.2014) e São Paulo (assembleia a 

ser realizada em 24.05.2014) para eleição dos Delegados a participarem do CONECEF 

 

Valtair Aparecido Rosaboni informou ter sido aprovado o sistema de quotas (20% negros e 

índios) para ingresso em empresas públicas federais. Comentou que a Caixa instituiu novo plano 

de ação que visa a meritocracia individual o que contraria nosso entendimento visto nosso 

trabalho ser em equipe. 

 

Nelson Neurelis Dugo, militante há muitos anos, informou que os novos empregados não 

participam de atividades sindicais, os gestores sinalizam com os poucos cargos existentes e o 

Sindicato de Campinas não dá apoio às Agências das cidades pequenas.  

 

O Conselheiro O Conselheiro Ecio José Zilli ponderou que semanalmente Diretores do 

Sindicato de Campinas visitam as Unidades, distribuindo informes estando abertos a quaisquer 

assuntos ou demandas a serem apresentadas, e que o sindicato faz trabalho de base para 

formação de Delegados Sindicais, o que falta é interesse dos empregados.  
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Pedro Sérgio dos Santos Barbosa informou ter sido Delegado Sindical, Presidente de 

AGECEF e hoje Gerente Geral, defendeu uma maior aproximação entre os gestores, os 

empregados e as Associações, inclusive na discussão da nova proposta de gestão e no apoio às 

greves pelos Gerentes, visto os problemas serem os mesmos, indistintamente.  

 

Marcos de Castro afirmou que atualmente a política, em relação aos aprovados e na fase de 

estágio probatório, consiste na escolha dos melhores, dos que mais vendem, dos mais novos.  

Tiago Oliveira do Livramento informou que nas novas Unidades há falta de treinamento e os 

novos empregados sofrem com a falta de conhecimento.  

 

Francisco Firmino dos Santos levantou a questão do ponto eletrônico e em especial no 

trabalho dos Caixas visto ser possível o trabalho com o ponto batido. Marcelo Lopes de Lima 

ponderou que o sistema precisa de mais link nas Agências e que está sendo regionalizado o 

fórum sobre condições de trabalho, sobre o Sisag e outras pendencias com a participação da 

Auditoria, da Fenaseg, da Gilog dentre outros envolvidos, visando serem sanadas as 

inconsistências. 

 

Outras considerações sobre a Reunião: 
Gilberto Macedo - O Sisag falha e algumas vezes o débito não é efetivado. Carlos A. Paganini 

Tavares – Solicita sejam pré-agendadas as futuras reuniões do Conselho. Valtair Aparecido 

Rosaboni – Propõe seja solicitada à Diretoria espaço no Jornal da APCEF/SP com informações 

resumidas dos itens discutidos pelos Conselheiros, Ivan Furtado – pautar o Regimento Interno 

do Conselho para discussão, visando aprimoramento. 

 

Écio José Zilli – sugere sejam informados os itens da pauta para a próxima reunião. Jair 

Marciéri Pimpinato – sugere elencar as ocorrências pontuais que ocorrem no Sisag 

notadamente quando ocorrem prejuízos. Pedro Sérgio dos Santos Barbosa – criar e-mail único 

para registrar os problemas apresentados no Sisag. Foi sugerida a data 25.07.2014 para a 

próxima reunião do Conselho Deliberativo.  

 

Não havendo mais assuntos a tratar, deu-se por encerrada a reunião e concluída a redação da 

presente ata, que segue assinada por; 

 

Jair Marciéri Pimpinato – secretário 

Antonio de Pádua Fumagalli – vice-presidente 

Ivan Furtado – presidente 

 


